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Federazione Italiana Unihockey Floorball – www.fiuf.it 
Codice Fiscale: 91547760156 

Banca Generali – IBAN: IT 96 X 03075 02200 CC8500184925 

Federazione affiliata alla I.F.F. – International Floorball Federation – 

 
 

 

      Roma, 24 giugno 2022 

 
Oggetto: Verbale Consulta dei Presidenti Regionali 
 
Partecipanti da parte degli Organi Federali Centrali: 
Giorgio Rambaldi, Presidente 

Dario Falchi, Vice Presidente 

Anna Marasso, Consigliere Federale 

Sonia Sopranzi, Consigliere Federale 

Giorgio Picin, Consigliere Federale 

 
Partecipanti da parte degli Organi Federali Periferici 
Lorenzo Bassi, Delegato Regione Lombardia 
Gianfranco Concli, Delegato Provincia di Bolzano 
 
Partecipante da parte degli Organismi Federali: 
Jorgen Olshov, Segretario Generale (fino alle 21.30) 
Roland De Conno Pobitzer, Commissione Arbitri 
 
Partecipanti da parte delle Società affiliate: 
Eugenia Barbato, SHC Firelions Serenissima 
Herbert Gius, SSV Bozen 
Kevin Maccani, SSV Laives/Leifers 
Marco Affò, Spartak Milano 
Leonardo Lanzoni, Viking Roma 
Marco Concli, FAST 
Rocchino Franchelli, Civita Stars 
Andrea Siracusano, GEAS Sesto 
Mattia Chiarenza, GEAS Sesto 
Dario Salvatore, GEAS Sesto 
 
Il Presidente, constatatane la regolare convocazione, apre la Consulta alle ore 20:30 ribadendo 
 l’importanza della Consulta per presentare le novità della prossima stagione e per raccogliere 
pareri sull'inserimento della categoria A2 

 
1. Percorso di inserimento nella FIH 
Il presidente Rambaldi illustra il percorso in atto per entrare in pieno nella FIH che dovrebbe essere 
portato a termine durante la prossima stagione. Specifica che anche per la prossima stagione le So-
cietà dovranno affiliarsi con la FIUF ed effettuare le iscrizioni ai campionati ed i tesseramenti dei 
dirigenti/atleti/arbitri tramite segreteria e ufficio tesseramenti. 

http://www.fiuf.it/
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Al momento non ci sono nuove direttive sulla copertura assicurativa degli atleti e quindi anche per 
la prossima stagione si deve procedere come per il 2021/2022. 

 

Giorgio Rambaldi illustra inoltre le attività in collaborazione con PGS. 
 

 

2. Campo grande su misure ridotto e introduzione Campionato Italiano A2 
 

Viene ribadito che la serie A2 è un progetto che mira ad inserire gradualmente le squadre che al 
momento fanno solo campo piccolo, al campo grande con misure ridotte e su due tempi da venti 
minuti non effettivi con solo gli ultimi tre minuti effettivi. Le misure ridotte ed il tempo di gioco si 
rendono necessarie per permettere alle squadre con numeri ridotti di poter comunque giocare in 
una competizione 5 vs 5 più i portieri.  

 

Segue un’ampia discussione sulle novità introdotte con il Campionato Italiano A2. 

 

Vengono espressi vari pareri e si concorda su alcuni punti: 

• Svolgimento della competizione A2 con anche partite infrasettimanali 

• Si conferma la competizione su Campo Piccolo cercando di disputare le partite nei giorni infraset-
timanali o durante weekend internazionali. 

• Il campionato A2 sarà a girone regionale con play off finali nazionali. 

• La quota d’iscrizione al Campionato A2 deve essere tenuta al minimo, ma comunque coprire le 
spese degli arbitri. 

• Arbitri da utilizzare nel Campionato A2: sia interni che esterni (FIUF e FIH), possibilmente dentro 
un percorso di crescita 

• Il gettone per gli arbitri sarà come nel Campo Piccolo vista la durata delle partite (20 Euro/par-
tita/arbitro).   

• Non prevedere retrocessioni o avanzamenti obbligatorio nei primi due anni, ma possibile accesso 
in A1 per il vincitore A2 (se rinuncia si propone l'accesso al 2 classificato) 

• Eventuale promozioni e retrocessioni da valutare dopo le prime due stagioni qualora ci siano le 
condizioni. L'obbiettivo per ora è sviluppare la crescita di altre squadre di campo grande e portare la 
serie A1 a 10 squadre nel giro di 2-3 stagioni.  

• Il Campionato A1 dovrà ripartire con 8 squadre privilegiando chi c'è sempre stato sino all'ultimo 
campionato comunque negli ultimi 3. Da valutare formula Campionato in quanto una formula andata 
e ritorno comporterebbe un aumento dei costi.  

• Importante lasciare weekend liberi pensati per la formazione/eventi/recupero partite 

• Si ritiene importante consentire ad atleti di giocare partite sia in A1 che in A2, ma rispettando certi 
vincoli:  

o Atleti Under19 e atlete femminili sono fuori da questi limiti e vincoli 
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o Atleti della Nazionale Maschile Senior vanno tesserati come Atleti A1 

o Altri atleti dovranno di base essere tesserati come A1 o A2 

o Una squadra può schierare massimo 4 atleti A1 (di cui massimo uno della Nazionale 
Maschile) in una partita del Campionato A2 e durante la partita massimo due in 
campo contemporaneamente. 

o L’atleta della Nazionale Maschile non può giocare più di due partite nella categoria 
A2, in quanto con gironi regionali generalmente composti da 4 squadre o 5, più partite 
potrebbero risultare decisive. 

o Il portiere tesserato in A1 può giocare in A2 solo nel caso in cui non vi sia un altro 
portiere iscritto in società oppure se l’altro portiere non è disponibile 

• Date Iscrizioni a campionati 

o Iscrizioni per il Campionato A1 entro il 15 luglio, dove le società intenzionate a ripar-
tire con A1 dovranno comunicare la loro adesione.  

o Iscrizioni per le altre gare entro il 30 luglio, dove le società intenzionate a ripartire con 
A2, Campo Piccolo, Under 19 e Femminile, dovranno comunicare la loro adesione. 

o  Si evidenzia l’importanza della massima collaborazione da parte delle società italiane 
per non ripetere il clima d’incertezza che lo scorso anno tra covid e altro hanno re-
gnato nel nostro Campionato. 

 

3. Varie ed eventuali 
 
Formazione 
 
• Sonia Sopranzi racconta ciò che sia sta facendo con FIH per la formazione. 
 
Creazione vivai 
 
• Arrivare ad avere tutti una squadra giovanile da iscrivere ai campionati juniores. 
 
• Si sottolinea l'importanza di avere un settore giovanile e femminile. 
 
• Geas Sesto e Black Lions chiedono tornei per bambini più presenti e che partano con anticipo 
altrimenti si rischia di perdere i giovani. 
 
• Civita Stars chiede il Campo Piccolo e punterà a torneo regionale per i ragazzi e ragazze più 
piccole, dopodiché fa presente e racconta il lavoro che sta svolgendo in Puglia e la possibilità della 
nascita del primo campionato regionale giovanile pugliese. Chiede inoltre un intervento formativo 
federale per avere una formazione più adeguata.  
 
Nazionali 
 
• Marco Concli prende la parola ed anche lui fa presente che i settori giovanili e la programmazione 
di essi è importantissima e che è importante la presenza dei ragazzi sul campo grande.  
 



FIUF – Federazione Italiana Unihockey Floorball  

 

  pag. 4 di 4 

 

• Dario Falchi concorda con il collega di nazionale e ribadisce che far giocare i ragazzi e le ragazze su 
campo grande significa ritrovarsi nei raduni atleti e atlete più preparati. 
 
 
4. Conclusioni 
 
Si ribadisce che il Consiglio Federale cerca di rinnovare il floorball italiano, ma che non può farlo 
senza le Società. 
Si chiude costatando che le cose da fare sono tante e si ringrazia per la collaborazione da parte delle 
società, anche e soprattutto quelle più storiche.  
 
 

 

 
 
                    IL PRESIDENTE 
                         GIORGIO RAMBALDI 
 


